

Chiquis y Parton Colaboran en Versión Cumbia de "Jolene"

MIAMI, La superestrella regional mexicana ganadora del Latin GRAMMY, empresaria y personalidad de la televisión CHIQUIS interpretó en la noche del 9 de mayo un medley en el primer especial de televisión del Latin GRAMMY "ELLAS Y SU MUSICA", celebrando a las artistas latinas y su música. Una de las mayores sorpresas del histórico show, que contó con las presentaciones en vivo de más de 15 renombradas cantantes latinas tales como Thalía, Becky G, Gloria Estefan, Anitta, Aida Cuevas, Mon Laferte y Olga Tañón, fue la colaboración del ícono de la música country Dolly Parton con Chiquis.

Al iniciar el primer segmento de la emisión de la cadena Univisión, Dolly Parton apareció en pantalla diciendo: "Buenas noches a todos, nunca dejaría pasar la oportunidad de celebrar a las mujeres en la música en cualquier idioma... Empezando con una de mis canciones favoritas de corazón, ¡Mi amiga Chiquis!".

La joven superestrella apareció en el escenario luciendo un vestido rojo para la interpretación de "Jolene" en su versión cumbia en español, que fue grabada originalmente en inglés en 1973 por la inigualable reina de la música country Dolly Parton. Juntas, siguieron sorprendiendo a la audiencia, ya que se podía escuchar la poderosa voz de Parton cantando el coro de "Jolene" mientras se transmitían imágenes de interpretando la canción en pantallas LED gigantes detrás de Chiquis.

Fue un momento único y significativo que permitió al ícono de la



La presentación reunió a la reina del country y a la princesa de la música regional mexicana en una explosiva interpretación en cumbia haciendo tributo al clásico de Parton de 1973 "Jolene"

música country cantar una versión en cumbia de su canción junto a Chiquis, quien también cantó "Animate y Verás", otro éxito de su álbum PLAYLIST, como parte de la memorable presentación.

"¡WOW, esto ha sido una absoluta bendición y un momento que nunca olvidaré! Estoy impresionada no sólo por el legendario talento de Dolly, sino también por su generosidad al grabar su voz al ritmo de la cumbia para formar parte de nuestra presentación. Ella siempre ha sido uno de mis modelos a seguir en mi carrera y esto es un sueño hecho realidad", dijo Chiquis.

Parton, quien grabó su performance en un estudio de Nashville dijo "Estoy muy feliz de ser parte de este especial de los Latin GRAMMYS. Me encanta poder unir el Country con la música latina. Escuchar a Jole-

ne en versión de cumbia latina y poder cantar al ritmo de la misma fue muy divertido para mí. ¡Estoy muy orgullosa de Chiquis, de todas las chicas y de ser parte de este programa especial de los Latin GRAMMYS".

"Cuando Richard Bull, el manager de Chiquis, me habló de esta nueva versión de 'Jolene' el año pasado y la escuché por primera vez, supe que iba a ser GRANDE. Las artistas hicieron un gran trabajo con ella. Deben sentirse orgullosos de haber reunido a Dolly con sus fans en la comunidad musical latina. Gracias a los Latin GRAMMYS por reunirlos todo, felicidades a todos los que trabajan en el tema, fue un gran trabajo", añadió su representante Danny Nozell.

El clásico de Parton de 1973 ha sido interpretado por muchos artistas importantes como Miley

Cyrus, The White Stripes, Olivia Newton-John, Ellie Goulding, entre otros, pero ésta es la primera interpretación oficial de "Jolene" en español. El año pasado, Chiquis presentó al público su versión Western-Cumbia de "Jolene" cuando la grabó a dueto con la también superestrella Becky G para su álbum PLAYLIST, que ganó un Latin GRAMMY como Mejor Álbum de Banda (2020).

Chiquis creció escuchando y admirando a Parton. Tanto ella como sus productores sintieron que los dos géneros podían combinarse a la perfección y les encantó la canción, ya que la temática que aborda la letra rara vez se expresa en el panorama musical actual. La canción fue producida por Ulises Lozano El Licenciado y Richard Bull con la traducción al español de Ilka Cortés.



Los Dos Carnales y los Boleros de Hoy

"Boleros de Hoy", uno de los discos más esperados por los fans del regional mexicano logró un estreno masivo a través de todas las plataformas digitales y contó con un gigantesco billboard de Amazon Music en Times Square en la ciudad de New York, demostrando así el gran impulso y auge que tienen Los Dos Carnales dentro del género a nivel global.

El grupo norteno que esta marcando la pauta dentro del género Regional Mexicano celebra a lo grande este importante lanzamiento y comentan:

"Estamos felices de poder compartir finalmente con nuestros fans este álbum que hicimos con todo el corazón, pónganle 'play' plebes, se los encargamos mucho".

Con este gran lanzamiento el grupo obtuvo notables destacados en las principales plataformas digitales como Amazon Music, Spotify, Apple Music, Pandora, YouTube Music, Tidal y



Deezer.

Los Dos Carnales iniciarán próximamente su gira internacional "Cabrones y Vagos" junto a El Fantasma en Colombia, México, Centro América, España y Estados Unidos.

Recientemente el grupo recibió una nominación a los Billboard Music Awards 2021 en la categoría Top Latin Duo/Group. La premiación se llevará a cabo el

domingo, 23 de mayo y se transmitirá en vivo a las 8pm hora Este a través de la cadena NBC.

Los Dos Carnales se han convertido en la agrupación nortena más sobresaliente del último año, con casi 10 millones de seguidores en sus redes, un promedio de 90 millones de streams al mes y han logrado acumular más de 600 millones de vistas en sus videos.

El Cine Mexicano Destacando a las Madres

En honor a las madres que celebraron su día el pasado 9 de mayo compartimos la selección especial que ha curado Canela.TV, el servicio de streaming gratuito para los hispanos en Estados Unidos, para celebrar el Día de las Madres. Encontrarás desde la historia moderna de una madre sobreviviente de cáncer, hasta clásicos del cine mexicano:

Ma Ma. Cuando a Magda le diagnostican cáncer de mama, conoce a Arturo, un devoto esposo y padre en medio de una pérdida indescriptible. Su encuentro casual los lleva a ambos por un camino de fuerza, gracia, amor y renacimiento. Protagonizada por Penélope Cruz, Luis Tosar, Asier Etxeandia. Un ángel encubierto. Pilar es contadora del Abogado Sergio Gaviria con quien tiene un romance de una noche. Sin avisar a Sergio de su embarazo, ella da a luz a una bebé a la que decide llamar Adelaida que nace con una enfermedad renal que arriesga seriamente su vida. A partir de esto ella se involucra en el mundo



del narcotráfico para juntar dinero para el tratamiento: Pilar acepta ser una mula del narcotráfico. Protagonizada por Margarita Rosa de Francisco, Salvador del Solar, Roberto Urbina, Laura García y Cristina Campuzano.

El Pecado de Madre. Una película altamente dramática en donde dos mujeres tendrán que decidir entre el amor de un hombre o el amor de un hijo. Esta película trata la historia de dos mujeres enamoradas del mismo hombre, la tragedia empieza

cuando al morir en un terrible accidente la madre y el padre dejan huérfano a un hijo al cual la segunda mujer recoge y cría como si fuera de ella. Un día la madre que no murió regresa a reclamar a su hijo. Protagonizada por Adriana Lamar, Ramón Pereda, Carlos Orellana.

La Mamá del 10. Tina Manotas es una humilde mujer que se ve obligada a abandonar su pueblo natal en el pacífico colombiano y mudarse a la capital. En la ciudad, su esposo Edwin la abandona y la deja sola

con sus hijos, y con la obligación de sobrevivir a todas las dificultades que trae la falta de dinero. Ella sacrificará todo para hacer realidad el sueño de su hijo menor, Víctor "Goldi", que es convertirse en el mejor futbolista de su país. La situación económica es complicada, pero Víctor le hace una promesa: "Con mi fútbol yo te voy a comprar un palacio, mamita mía, te voy a llevar al cielo". Protagonizada por Karent Hinestroza, Marcela Benjumea, Diego Vásquez y Antonio Jiménez.

Costa del Sol

CATERING para toda ocasión

Propiedad y Operado por la misma familia desde 1982
"Donde las Novias tienen la Última Palabra"



Precios especiales en Bodas los Viernes y Domingos en nuestros salones o jardín

Tome sus fotos en Nuestro Jardín Japonés Donde sus Sueños de Boda se Harán Realidad



ESPECIALISTAS EN FIESTAS

- Bodas
- Banquetes
- Fiestas de Quince
- Bautizos
- Despedidas
- Fiestas de Empresas
- Pic-Nics en
- Instituciones
- Nuestros Terrenos
- Cualquier Ocasión



Salones con Capacidad desde 20 a 350 personas

2443 VAUXHALL RD., UNION, NJ

PARA INFORMACIÓN LLAME AL 908-686-4696

Disfrute de las más exquisitas comidas españolas y portuguesas con todo el confort y reinado ambiente con el mejor servicio.
Si desea confeccionamos un Menú a su gusto
 Visitenos nuestro sitio www.costadelsolnj.com